

# ⇒学校だより SEIDO

~一人を大事に 一秒を大事に~

令和6年6月7日5号 芦屋市立精道中学校

# 「言霊」

口からでた言葉、書いた言葉や文章には時には 心や魂さえ動かす力があると思います。

4月から精道中では SNS がもとになったトラブルが何件かおこっています。

送信をクリックする一秒で、誰かを傷つけることがあるとしたら、「一人を大事に 一秒を大事に」を譴っている精道中としては見過ごすわけにはいきません。

SNSが身近にある時代だからこそ、自分の発信する言葉や文章の責任が求められます。緊張もとれて、仲の良い友達も増えてきたこの時期に、もう一度自分の使う言葉について考えてみましょう。「その一秒を大事にすれば、その一人を大事にできる」誰もが傷つかない過ごし方を精道中なら実現できると思っています。

## 保護者の皆様へ

学校でも「スマホ安全教室」の活用や日々の指導の中でスマホや携帯については、使用マナーやリテラシーについて考える機会を設けています。しかし、SNS 等はなかなか学校だけでは見えにくい問題でもあります。ご家庭でもスマホや携帯の使い方について、再度話題にあげていただけると助かります。よろしくお願いいたします。

#### ○お願い

- ・期末懇談のお知らせを来週には配布いたします。ご都 合のつかない日をご記入の上、調査票のご提出をお願 いいたします。
- ・欠席・遅刻の朝の電話連絡は、職員朝礼が始まるまでの8:20までにいただけると助かります。 つながりにくい場合もありますが、よろしくお願いいたします。

#### ○3 年生:修学旅行(5月26日~28日)

心配していたお天気も味方につけて、77回生は修学旅行を素晴らしい思い出にできました。3年生は1,2年生に自慢できる先輩です。これからも平和宣言にあげた5つを考え続けながら、良い学年をめざしましょう。挨拶など学校生活でも後輩を引っ張っていってください。

#### ○2年生:トライやる・ウィーク(6月3日~7日)

トライやる・ウィーク前には学年委員会が3階で"挨拶運動を!"と活躍しました。事業所でさらに良い姿勢をとの思いからだったようです。それぞれの事業所での活動では、学校では見られない姿がたくさんあったと見回りの先生から聞いています。

事業所の皆様本当にありがとうございました。

### ○1年生:わくわくオーケストラ(6月4日)

阪神電車と阪急電車を乗り継いで県立芸術文化センターまでの移動でしたが、行き帰りの行動も立派だったようです。今年度の公演の内容も素晴らしかったそうですが、一番心に響いた音や楽器はなんだったのでしょうか。学校へ戻ってみんなで食べるお弁当タイムもほのぼのとしていました。

○選曲委員・合唱コンクール実行委員が活躍します。

秋に予定している合唱コンクールにむけて動き始めました。まずは選曲委員と合唱コンクール実行委員がいくつかの曲を選択し、それぞれの学級へ候補曲として持ち帰ります。その中の1曲を選び、「世界でただ一つの歌」として歌いあげるために各クラスが取り組みます。

〇水泳授業が6月下旬より始まります。それに伴い水 着の販売が行われます。14日(金)、17日(月)を予 定しております。